

Los eldenses Mila y Pedro García ganan el premio a Mejor Industria del Calzado de España

28/02/2020



Mila y Pedro García | www.pedrogarcia.com.

La empresa eldense **Mila y Pedro García** ha recibido el premio Mejor Industria del Calzado, dentro de los Premios Nacionales de la Industria de la Moda 2020, **concedidos por el Ministerio de Industria**. Esta empresa tiene el **"hecho en España"** como **identidad corporativa y muestra de calidad**.

Todos los zapatos de la marca continúan saliendo de su fábrica propia situada donde se constituyó en 1925 y donde sigue en Elda, la ciudad del zapato por excelencia.

Los hermanos Mila y Pedro García constituyen la tercera generación que dirige esta empresa familiar de zapateros. Mientras que ella es *CEO*, él es el Director Creativo de la marca. Tomaron el relevo de su padre, quien también se llamaba Pedro García como su abuelo, que fundó la empresa en 1925.

Famosas de todo el mundo como la reina **Letizia**, **Michelle Obama**, **Penélope Cruz**, **Jennifer Aniston** o **Scarlett Johansson** han calzado sus zapatos.